

In Settel wird am Samstag ein neuer König ermittelt

Wer folgt auf Grietje Hofman-Huisman?

LENGERICH. Am Samstag, 4. Juni, ermitteln die Setteler Schützen ihren Schützenkönig. Um 15 Uhr ist Antreten der Schützen auf dem Festplatz am Setteler Damm. Im Anschluss wird die noch amtierende Königin Grietje Hofman-Huisman auf dem Gelände der Ledder Werkstätten am Setteler Damm das Königsschießen 2022 eröffnen.

Dann beginnt der Wettkampf um die Königswürde und um die Vereinspokale.

Ausgeschossen wird der Königspokal, der Wilhelm-Hilgemann-Pokal, der Franz-Haumann-Pokal sowie der vom MGV Heimatklang Settel gestiftete Glückspokal. Die Damen des Vereins ermitteln beim Knobeln die Siegerin für den Damen-Glückspokal.

Bei einem Familiennachmittag mit Kaffee und Kuchen wird gegen 18.30 Uhr die Bekanntgabe der neuen Setteler Majestät erfolgen.

Eingeläutet wird das

Schützenfest der Setteler dann am Samstag, 2. Juli. Um 15 Uhr heißt es Antreten vor dem Vereinslokal Beumer-Stöppel zum Ausholen der amtierenden Königin Grietje Hofman-Huisman mit dem Blasorchester Metelen. Die Kranzniederlegung am Ehrenmal findet gegen 18 Uhr statt. Am Samstagabend laden die Setteler Schützen circa um 18.30 Uhr zur Königsproklamation und ab 20 Uhr zum Königsball ein. In diesem Jahr soll die

„Rainbow Partyband“ für gute Stimmung im Festzelt sorgen.

Am Sonntag, 3. Juli, treten die Schützen um 13 Uhr auf dem Festplatz an. Zu den Klängen des Musikvereins „Wiesental“ marschieren die Schützen zur Residenz der neuen Majestät. Nach dem Ausholen der Majestäten finden gegen 16 Uhr die Ehrungen langjähriger Vereinsmitglieder auf dem Festzelt statt. Bereits ab 15 Uhr erwartet die Gäste auf dem

Festzelt eine Cafeteria. „Für die kleinen Gäste wird es wieder viele Überraschungsangebote geben“, kündigen die Organisatoren an.

Das Kinderkönigschießen startet ab circa 16 Uhr. Auf einer Laserschießanlage können die Kinder ihre Treffsicherheit unter Beweis stellen. Die Proklamation der Kinderkönige wird gegen 18 Uhr stattfinden.

An beiden Tagen des Schützenfestes ist der Eintritt frei.